

## **Présentation du projet de centre d'hébergement pour sans-abris dans le 16e arrondissement**

Lundi 14 mars à 11h, Hôtel de Ville (4e)

**La Préfecture de Paris, la Ville de Paris et l'association Aurore présenteront lundi matin à la presse le projet de centre d'hébergement d'urgence pour sans-abris qui verra le jour dans les prochains mois allée des fortifications (16e). Le même jour, à 19h à l'université Paris-Dauphine, ils tiendront une réunion d'information à l'attention des riverains.**

L'État, en lien avec la ville, assure chaque jour à Paris l'hébergement de 30.000 personnes. A cela s'ajoutent les 1.500 places mobilisées pour le renfort hivernal. Cependant, la très forte tension sur le dispositif d'hébergement conduit à rechercher des solutions innovantes. Anne Hidalgo a décidé de faire un pas supplémentaire en mettant pour la première fois à disposition de l'État un terrain nu, sur lequel implanter un centre d'hébergement d'urgence modulaire.

Après examen des emprises disponibles, la Ville a retenu une partie de l'allée des Fortifications (16e), qui présente des caractéristiques favorables : il s'agit d'un axe routier où le trafic est quasi nul, viabilisé et implanté dans une zone à faible densité de population. Ce terrain se situe par ailleurs dans un arrondissement déficitaire, qui ne compte aujourd'hui aucun centre d'hébergement d'urgence, alors qu'il convient de répartir équitablement sur le territoire parisien le nécessaire effort de solidarité dans ce domaine.

D'ici l'été, un centre d'hébergement composé de six bâtiments modulaires sera implanté en lieu et place de la chaussée existante, pour une durée de trois ans. Ce centre accueillera environ 200 personnes sans-abri, orientées par le Samu Social. Elles seront accompagnées par une équipe de travailleurs sociaux, présents 24h/24, qui les aidera à s'engager dans une démarche d'insertion : recherche d'un emploi et d'un logement stable, accès aux soins, etc.

Ce projet vous sera présenté lundi, lors d'un point presse tenu par Sophie Brocas, préfète secrétaire générale de la Préfecture de Paris et d'Île-de-France, Ian Brossat, adjoint à la Maire de Paris, et Eric Pliez, directeur général de l'association Aurore et Président du Samu Social de Paris.

Le même jour, à 19h à l'université Paris-Dauphine (entrée 2 boulevard Lannes), le préfet de Paris, Ian Brossat et Éric Pliez tiendront ensemble une réunion publique de présentation du projet à l'attention des riverains du 16e arrondissement.

**Personnalités présentes :**

- Sophie Brocas, préfète secrétaire générale de la Préfecture de Paris et d'Île-de-France
- Ian Brossat, adjoint à la Maire de Paris en charge du logement et de l'hébergement d'urgence
- Éric Pliez, directeur général de l'Association Aurore et Président du Samu Social de Paris

**Date et lieu :**

Lundi 14 mars à 11h, Hôtel de Ville, 5 rue Lobau, Paris (4e)

**Contact presse**

Ville de Paris : Alison Hadjez / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01 42 76 49 61

Préfecture de Paris et d'Île-de-France : [pref-communication@paris.gouv.fr](mailto:pref-communication@paris.gouv.fr) / 01 82 52 40 25